
地域密着型特別養護老人ホームむさしの運営推進会議録 

 

日 時 平成 30 年 5 月 29 日（火） 13 時 30 分～14 時 00 分 

場 所 ひだまりの庭むさしの コモンルーム 

出席者 木間氏（利用者代表） 

    加藤氏（ご家族代表） 

田中委員（市役所代表） 

木内委員（民生委員） 

吉原理事長 吉江施設長 吉田相談員  

 

議 題 

1. 現状と報告事項 

○現状 

     5 月 29 日（火）現在 入居 29 名 

○報告事項 

 3 月末 花見行事 

 5 月 5 日 端午の節句 3 日～5 日菖蒲湯 

 5 月 26 日 ホームパーティー 

2. 予定 

 6 月 26 日（火）運動会 

6 月 19 日～7 月 29 日実習生２名受け入れ 

 

3. その他 

木内様：建物内の臭いが全く気にならず皆様が頑張って取り組んでいるのが感じられ

ます。また夕方、前を通ると建物の光が暖色系でとても明るく・温かい雰囲気やイメ

ージがあり良いと思います。 

 

加藤様：何度も来訪しているが、嫌な臭いを感じたり・気になったことが全くない。

またスタッフや他のご利用者と話など出来る雰囲気があり、とても良いと思います。 

 

母がソフト食だがホームパーティーの際にソーセージなど形はそのままで食感は柔ら

かいなど工夫されていて驚いた。 

 

福祉避難所となっているとのことで役割として頑張って欲しい。 

 

細川：壁紙の消臭の性能も上がっているのと、スタッフも汚物の処理に気を付けてい



ます。 

 

ミキサー・ソフト食の方が増えており栄養課スタッフからの提案で見た目にもこだわ

った食事を提供しています。 

 

市役所の安心安全課からの依頼があり福祉避難場所として支援が必要な方の一時受け

入れ…との話はあるが具体的な細かな話はまだです。 

 

木間様：毎朝９：３０に部屋から事務所まで歩行練習をしています。スタッフに調子

良かったですね・左の足が上がっていなかったなど言われたりします。疲れますが毎

日頑張って続けて行こうと思います。 

 

吉田：回診の際に自身から歩く練習がしたいと希望し、それから毎日スタッフと一緒

に行っています。 

 

田中様：ホームパーティーでは海鮮を炭火で焼くなど工夫され凄いと思いました。 

 

建物も明るく・きれいで良い取り組みができていると思います。 

 

実習生を受け入れるとのことで、実習がきっかけで、こちらで働いてくれるなどに発

展したら素晴らしいと思います。 

     

    細川：エビ・ホタテ・アルコールなども提供し、食べて・飲んで楽しめたと思います。 

 

   

次回の会議  7 月 31 日（火）13 時 30 分～ 

 

 

 

確

認

欄 

施設長 課長 作成者 

吉江 細川 山田 

 

 

 

 


